



Communiqué de presse

Clichy, le 18 octobre 2010

Gilles CATOIRE et l'équipe municipale ont inauguré l'hôpital « L'Olivier » lors du lancement de la Semaine Bleue à Clichy qui promeut le bien-être des seniors

La journée a débuté par l'inauguration de l'hôpital L'Olivier spécialisé en gériatrie-psychiatrie. La fondation ROGUET a ensuite accueilli les Clichois au sein de l'établissement pour cette édition 2010 de la Semaine Bleue autour du thème national : « À tout âge : acteurs, proches et solidaires ».



Gilles CATOIRE et Alain-Bernard BOULANGER en présence de l'équipe municipale lors de l'inauguration de l'hôpital Roger Prévot « L'Olivier ».

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63

Ce matin, le maire de Clichy, Gilles CATOIRE, accompagné d'Alain-Bernard BOULANGER, premier vice-président du Conseil général des Hauts-de-Seine et président du Conseil de surveillance de l'hôpital Roger Prévot, de Jean-Marie KARMAN, directeur de l'hôpital Roger Prévot, de l'équipe municipale et des membres du Conseil des aînés ont inauguré l'antenne clicheoise de l'hôpital Roger Prévot. Cette antenne appelée L'Olivier, spécialisée dans l'accueil de personnes âgées atteintes de troubles psychiatriques, offre une prise en charge de jour pour une vingtaine de personnes. L'installation de cet hôpital au 5, rue Foucault a permis un bond qualitatif important, en proposant un espace plus adapté aux patients. À l'occasion de cette inauguration, Gilles CATOIRE a tenu à féliciter le personnel pour la qualité du travail effectué, et les soins dispensés auprès des aînés : *« Ce nouvel établissement n'aurait pu voir le jour sans le partenariat des copropriétaires, qui ont accueilli au sein de leur immeuble cette antenne de l'hôpital Roger Prévot »*. Cet établissement marque aussi un pas supplémentaire vers l'intercommunalité puisque cette antenne a vocation à accueillir des patients issus du secteur nord des Hauts-de-Seine, Clichy, Asnières, Levallois-Perret, Gennevilliers, Villeneuve-la-Garenne et la Garenne Colombes.

« Il s'inscrit dans un maillage territorial dense d'offres de soins aux seniors, et vient donc compléter la prise en charge déjà existante : la fondation ROGUET – dont l'EHPAD a été inauguré en janvier dernier – la résidence AZUR, le foyer VERGNES et l'hôpital BEAUJON dont la fermeture annoncée du service de psychiatrie inquiète la population clicheoise », a expliqué le maire.

La journée s'est poursuivie à la fondation ROGUET, où a été officiellement lancée la Semaine Bleue avec la projection d'un film présentant une journée type au sein de l'établissement, et avec l'exposition des peintures des résidents. En présence de nombreux Clicheois, l'inauguration s'est poursuivie par une conférence-débat sur *« La Solidarité des aidants face à la dépendance »*. Différents intervenants ont animé ce débat, dont des représentants de AG2R, le CLIC Clichy-Saint-Ouen et l'association *« Relais des aidants »*.

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63



La conférence-débat à la fondation ROGUET a rassemblé plusieurs professionnels de santé.

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63